

# News Flash

Untuk Disiarkan Segera

27 September 2024

## **Manulife Aset Manajemen Indonesia salurkan dana purifikasi reksa dana syariah MSSl untuk renovasi Jembatan di Bogor**

**Jakarta, 27 September 2024** – PT Manulife Aset Manajemen Indonesia (MAMI) menyalurkan dana purifikasi sebesar Rp217 juta dari reksa dana syariah Manulife Syariah Sukuk Indonesia (“MSSl”) untuk merenovasi Jembatan Pagersi di Bogor, Jawa Barat. Pengerjaan renovasi jembatan yang menghubungkan dua kawasan, yaitu Desa Sukahati di Cibinong dengan Desa Kedung Waringin di Bojonggede, Bogor, pengerjaannya memakan waktu dua bulan dari Juli hingga September 2024, program ini merupakan bentuk pemeliharaan secara berkelanjutan dari program serupa yang telah dilaksanakan tahun lalu.

**Justitia Tripurwasani**, Direktur dan juga Kepala Unit Pengelolaan Investasi Syariah (“UPIS”) MAMI mengatakan, “Penyaluran dana purifikasi ini menjadi wujud komitmen kami dalam menjalankan aktivitas bisnis, khususnya terkait produk reksa dana syariah. Dalam pengelolaan reksa dana syariah di MAMI, pendapatan yang diperoleh dari kegiatan yang tidak sesuai dengan prinsip syariah akan dikeluarkan dari portofolio reksa dana syariah, dimana hasilnya kami salurkan dan manfaatkan untuk kepentingan masyarakat umum.”

Proses purifikasi dilakukan di bawah pengawasan Dewan Pengawas Syariah (“DPS”), lanjut Justitia, hal ini untuk memastikan seluruh reksa dana syariah MAMI terbebas dari unsur kekayaan yang bertentangan dengan prinsip syariah di pasar modal. Penyaluran dan pemanfaatan dana purifikasi umumnya dilakukan dalam bentuk suatu kegiatan/aktivitas yang tidak menutup kemungkinan dilakukan secara berkesinambungan tidak hanya berhenti pada pembangunan tapi juga pemantauan dan pemeliharaan, seperti pada renovasi Jembatan Pagersi kali ini yang melanjutkan program serupa di tahun 2023.

**Mohammad B. Teguh**, Ketua DPS MAMI mengatakan, “Tugas kami di DPS adalah melakukan pengawasan terhadap seluruh reksa dana syariah yang diterbitkan dan dikelola MAMI, termasuk memastikan bahwa pengelolaannya telah sesuai dengan prinsip-prinsip syariah. Salah satu yang aspek yang diawasi oleh DPS antara lain proses purifikasi pada reksa dana syariah, tujuannya agar tidak bertentangan dengan prinsip syariah dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Sumber dana pengerjaan renovasi Jembatan Pagersi seluruhnya berasal dari dana purifikasi reksa dana MSSl, kami berharap masyarakat bisa memanfaatkan dan merawatnya dengan bijak, serta mampu mendongkrak perekonomian warga sekitar.”

Dalam program renovasi Jembatan Pagersi kali ini, MAMI dibantu oleh Dompot Dhuafa Social Enterprise (“Dompot Dhuafa”) sebagai pelaksana program.

“Jembatan Pagersi telah lama menjadi sarana infrastruktur penting bagi masyarakat Bojonggede, Bogor. Tahun lalu, Dompot Dhuafa telah menyelesaikan pengerjaan renovasi Jembatan Pagersi, serta mengganti rangka serta material jembatan dan memperlebar jembatan agar jembatan bisa dilalui dengan leluasa oleh kendaraan bermotor. Untuk pengerjaan kali ini, kami memperkuat posisi pondasi jembatan, sehingga harapannya masyarakat bisa memanfaatkan jembatan dengan lebih lama,” terang **Herdiansah** selaku Direktur Dompot Dhuafa Social Enterprise.

Sejak tahun 2016 hingga 2023, MAMI telah menyalurkan total dana purifikasi sejumlah lebih dari Rp2,6 miliar ke berbagai wilayah di Indonesia untuk program pembangunan/renovasi infrastruktur dan fasilitas umum. Reksa dana MSSl merupakan reksa dana syariah pertama di Indonesia yang membagikan dividen bagi para investornya. Per Agustus 2024, MAMI memiliki sembilan reksa dana syariah dengan dana kelolaan tercatat sebesar Rp3,4 triliun, salah satu manajer investasi dengan dana kelolaan syariah terbesar di Indonesia.

– Selesai –

### **Tentang PT Manulife Aset Manajemen Indonesia**

PT Manulife Aset Manajemen Indonesia (“MAMI”) adalah bagian dari Manulife yang telah hadir di Indonesia sejak tahun 1996. MAMI menyediakan solusi investasi yang menyeluruh untuk para investor melalui jasa manajemen investasi, Reksa Dana, dan penasihat investasi. Dengan total dana kelolaan mencapai Rp102,2 triliun (pada 30 Juni 2024), mengukuhkan posisi MAMI sebagai perusahaan manajer investasi terbesar di Indonesia. Beragam penghargaan dan pengakuan dari pihak eksternal dianugerahkan kepada MAMI sebagai perusahaan manajer investasi terbaik. Penghargaan *Fund House of The Year* dianugerahkan oleh AsianInvestor (tahun 2009, 2013, 2018, 2019, dan 2022), *Best Fund House* (2015, 2016, 2018, 2020, 2021, 2022, 2023, dan 2024), *Best Bond Manager* (2024), dan *Best Islamic Fund House* (2023) dari Asia Asset Management, dan penghargaan *Top Investment House in Asian Local Currency Bonds* dari The Asset Benchmark Research (tahun 2015-2023). PT Manulife Aset Manajemen Indonesia berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Seluruh informasi terkini mengenai MAMI serta produk-produk dan layanannya dapat diakses di [manulifeim.co.id](https://manulifeim.co.id).

### **Tentang Manulife Investment Management**

Manulife Investment Management adalah perusahaan aset manajemen global dari Manulife Financial Corporation. Misi kami adalah meningkatkan kapasitas investor dalam membuat keputusan menjadi lebih mudah dan memiliki hidup yang lebih baik di hari esok. Melayani lebih dari 17 juta investor individu, investor institusi, dan anggota program pensiun, kami percaya jangkauan global, bisnis-bisnis pelengkap, dan kekuatan induk perusahaan kami membuat kami dapat membantu investor dengan baik dalam memanfaatkan tren global yang muncul saat ini. Kami menyediakan akses bagi nasabah kami ke solusi investasi publik dan swasta, baik di saham, pendapatan tetap, multi-aset, alternatif, maupun strategi investasi berkelanjutan, seperti sumber daya atau modal alam, untuk membantu para nasabah membuat keputusan keuangan yang lebih tepat dan mencapai tujuan investasinya. Tidak semua penawaran tersedia di semua yurisdiksi atau wilayah. Informasi lebih lanjut mengenai Manulife Investment Management dapat dilihat pada [manulifeim.com](https://manulifeim.com).

### **Kontak Media**

Agung Ardyatmo

*Communication Lead*

Tel: +62 21 2555 2222 ext 649243

[agung\\_ardyatmo@manulifeam.com](mailto:agung_ardyatmo@manulifeam.com)